

 <p>日野中だより 8号 発行：令和3年9月1日（水） 文責：佐世保市立日野中学校 校長 池田 美祐紀</p>	<p>校訓 学校教育目標</p> <p>愛 心豊かで活力に満ちた生徒の育成</p> <p>学びあい 認めあい 支えあい</p>
---	--

今日は“防災の日”



今日9月1日は“防災の日”で、防災の日を中心とした1週間（8月30日（月）～9月5日（日））が防災週間となっています。また、今日は“防災用品点検の日”でもあります。

今夏は、お盆前から停滞する前線の影響で大雨が降り、県内でも土砂災害や水害による大きな被害が相次ぎました。最近は特に、異常気象とも言える激しい天候の変化によって、私たちの身の回りでも大きな災害が起きています。昨年の台風の際は、約270名の方が本校（体育館と校舎）に避難されました。8月～9月は台風シーズンと呼ばれるように、台風の発生が多い時期でもあります。防災グッズの準備や点検を行い、防災や防災グッズについて話し合いをするなどして、災害についての認識を高めましょう。



<新型コロナウイルス感染症に関する対応について>

◆佐世保市の現在の感染レベルは、5です。

県内における新型コロナウイルス感染者の感染拡大に伴い、学校でも生徒の感染防止対策の徹底を図って参ります。これまでも感染拡大防止に努めてまいりましたが、県内、市内の感染レベルがこれまでとは異なることから、私たちはこれまで以上に危機感を強くし、感染防止対策の徹底を図っていかねばなりません。

保護者、地域の皆様にも下記の項目をご確認いただき、感染リスクの回避のため、これからも感染症拡大防止にご理解・ご協力をお願いします。

○検温を確実にし、「健康観察記録表」に記入したものを登校時に持たせてください。

○新学期（前期後半）の始めの登下校時間を変更します。（9/1～9/6まで。感染状況によっては延長あり）

登校時間：7：55～8：15 校舎に入る前に健康観察記録表の提出・検温結果の確認を行います。

下校時間：9月1日（水） 1年：15:05 2・3年：15:20

9月2日（木） 1年：15:45 2・3年：16:00

9月3日（金） 1年：16:05 2・3年：16:20

9月6日（月） 1年：16:05 2・3年：16:20

○児童生徒に発熱等の風邪の症状がある場合及び同居家族に症状がある場合の登校はできません。

そのような場合は「出席停止」の扱いとなり、欠席にはなりません。

○学校施設（校庭、校舎、体育館、その他の付属施設）の開放は8月21日（土）から当面の間、中止になっています。部活動も中止です。

—家庭等における感染症対策について— 長崎県教育委員会・佐世保市教育委員会（通知）

○県外からの来訪者と児童生徒の接触をできるだけ控えるとともに、やむを得ず県外を訪問し帰県した家族との接触についても十分に留意すること。また、家庭においても、必要に応じてマスクを着用すること。

○家族以外との会食を自粛するなど、慎重な行動を促すこと。

○家庭内においても、手洗い・手指消毒や、毎日の検温、共同部分（ドアノブ等）の消毒を行うなど、家族間での感染防止に努めること。

※誰もが感染する可能性があることを自覚するとともに、感染者や濃厚接触者への差別や偏見、誹謗中傷などが生じないように、十分に注意を払うこと。

長崎県緊急事態宣言

資料1-2
新型コロナウイルス感染症に関する対応について(令和3年8月19日)
長崎県緊急事態宣言発令

県におかれては、新規感染者数のうち県外・飲食関連事例が約7割を占めており、8月18日には県内過去最高となる114人を数え、依然として高い水準で推移しているとして、県全体の感染段階を本日付けで「ステージ5」に引き上げ、県独自の『緊急事態宣言』を発令されました。

本市における感染状況についても、8月2日から連日、新規感染者が発生しており、徐々に二桁の日が増加する中、8月18日には、本市過去最高の31人の感染を確認し、直近1週間の感染者数は、前週の倍増となる143人に上っています。

その原因としては、県外からの帰省や県境を越えた移動により感染が持ち込まれ、家族や職場の同僚等に広がっているもので、その大半が、感染力が非常に強く、感染スピードも非常に速いデルタ株によるものと思われます。

このような状況から、本市独自で設定している市内の感染状況に応じた「感染レベル」につきましても、「レベル4(市内感染多発期)」から「レベル5(市内感染蔓延期)」へ引き上げることといたしました。

レベル5においては、市域を越えた移動等を自粛していただくほか、市主催のイベント等も中止又は延期などさせていただくこととなります。

市民の皆さまには、長期間にわたり、大変なご不便とご迷惑をおかけしておりますが、感染拡大を抑制するため、基本的な感染症対策(マスクの着用、手指消毒、室内の換気、三密の回避など)をさらに徹底していただきますようお願いいたします。

【長崎県と佐世保市からのお願い】

これまでにない規模・速度で感染が拡大しています。市民の皆さまには、お一人おひとりが、強い危機感を持って行動していただきますようお願いいたします。

- 不要不急の『県外との往来』、『外出』、『家族以外との会食』の自粛を改めて徹底してください。(できるだけ「市外との往来」は自粛してください。)
- 家庭内でもできる限りの感染防止対策(『手洗い、うがい』、『定期的な換気』、『共用部分の消毒』など)を徹底してください。
- 事業者の皆様におかれては、イベント開催の中止・延期等を含め検討するとともに、リモートワークの推進や休暇の取得促進等による出勤者の縮減にご協力ください。

家庭内感染要注意！ 職場内感染要注意！
危機感を持って感染症対策に取り組みましょう

☆日野中 HP にカラー版を UP しています。鮮明な画像は、そちらでご覧になれます。